

Mr et Mme ARTHAUD Cyril  
18 route d'Authezat  
63730 CORENT

Mairie de VIC-LE-COMTE  
Mr P. Lacroix  
Commissaire Enquêteur

Corent, le 26 juin 2022

**Objet : enquête publique Banque de France à Longues**

*Copies : Conseil départemental - Mr Chauvin Lionel, président, 24 rue saint esprit 63000 Clermont-Ferrand  
Monde Arverne Communauté – Mr Pigot Pascal - ZA Le Pra de Serre 63960 Veyre-Monton*

Monsieur Le Commissaire Enqueteur,

Nous avons pris connaissance de l'ouverture d'une enquête publique concernant le projet REFONDATION consistant au transfert des activités du site de Chamalières sur le site de Vic-Le-Comte au lieu-dit « Longues ».

Nous sommes propriétaires de notre maison située au 18 route d'Authezat à Corent, à 600 m du site de la Banque de France de Longues.

Nous sommes très inquiets des effets néfastes sur l'environnement de nos habitations en particulier sur la circulation automobile. En effet, à l'heure actuelle, le trafic est déjà dense et les nuisances sonores sont importantes au point de perturber notre sommeil en particulier l'été lorsque les fenêtres sont ouvertes.

Mr Lacroix, commissaire enquêteur, indique des chiffres importants liés à l'augmentation du trafic routier : + 1520 vl/jourj, + 48 camions/jour engendrant aux heures de pointe + de 700 vehicules/heures. Ce trafic va engendrer des nuisances sonores importantes et environnementales sans oublier les risques accidentogènes qui sont déjà existants actuellement. Le matin, lorsque nous partons au travail, il nous est difficile d'accéder à la route suite aux trafics dense. La vitesse n'est pas respectée et nous risquons facilement un accrochage. Sans oublier le ralentisseur qui génère des coups de freins brutaux ou des passages à vitesse excessive ce qui accentue les nuisances sonores.

Ces nuisances porteront préjudice à notre location touristique puisque nous accueillons des touristes dans notre gîte situé sur notre propriété, ceux-ci recherchent avant tout le calme.

Nous comptons sur votre compréhension et soutien pour préserver l'environnement dans lequel nous avons choisi de nous établir avec notre famille.

Nous vous prions de croire, Monsieur Le Commissaire Enquêteur, à l'expression de nos meilleures salutations.

